## Bendición del Banderín

Por FRANCISCO GARRELL

El pasado domingo, día 14 del co rriente y como ya se anunció en el boletín anterior y en la cartelera de la Agrupación, tuvo lugar con gran éxito la Bendición del Banderín de la A. Olímpica, que no pudo celebrarse como se había dicho, el día 8 del mismo por causas ajenas a nuestra voluntad.

Dicha Bendición fué acompañada con una Misa de Comunión a las 8 de la mañana, en la Iglesia Parroquial de



El Banderin Olimpico

San Esteban, y seguidamente fué ben decido el Banderín por el muy ilustre Rdo. Deán Arcipreste del Vallés Dr. D. Juan Bautista Serrat Farrés, el cual dijo unas breves palabras, manifestando que había sido un honor el haber celebrado el mencionado acto, el cual fué apadrinado por los jóvenes Sr. Miguel Mas y Srta. Rafaela Masagué.

Seguidamente fué servido un almuerzo de «Germanor» en el notable



Grupo asistente a la bendición

local del Centro Católico por el Sr. Salamero, al que asistieron buen número de olímpicos, así como algunas simpáticas Srtas, como lo pueden apreciar en la fotografía del grupo de asistentes, las cuales fueron invitadas por los padrinos del mismo, así como lo fueron todos los miembros de la Agrupación. Terminóse el acto con unas breves palabras de los padrinos manifestando lo orguliosos que estaban de haber presidido el acto que se estaba terminando, no sin antes oir un sin fin de aplausos que serán los que nos harán recordar toda nuestra vida la Bendición del Banderín de la Agrupación Olímpica.



La Junta Directiva con los padrinos del Banderin